

Table with subscription rates for Spain and Foreign, including single copies and arrears.

Esta edición ha sido confeccionada antes de las doce de la noche del sábado.

Merlin Mellot Cuento

Erando los hombres que trabajaban en un bosque, y cada uno de los cuales poseía su asno, que todas las mañanas cargaba de haces de leña menuda para venderlos en la ciudad.

—Ea, pues, Mellot, vengo a despedirme de ti. Soy muy rico. Ya no me es necesario suplicarte.
—En otro tiempo— dijo la voz—venías acá de buena gana. Recuerdas cuando empujabas el asno hacia el bosque y te considerabas feliz cuando vendías una carga de leña por seis sueldos?

PALMA

El señor Presidente de la Comisión mixta de Reclutamiento, ha dictado una circular dando instrucciones a los señores Alcaldes relativos a la documentación que deben presentar los Comisionados que han de nombrar para la presentación ante dicha Comisión de los mozos alistados en el reemplazo actual y en los de 1909 a 1911, al ejercicio de revisión que debe verificarse en los días señalados y que publicamos oportunamente.

judgar por los preparativos, gran brillantez.»
Ha sido mudado por la Alcaldía un joven que anoche se empeñó en apagar los faroles del alumbrado público.

Anteayer quedó instalado el teléfono que une las estaciones ferroviarias del ferrocarril de Palma a Sóller.

En la iglesia de Montesión comenzarán el día 11 del actual ejercicios espirituales que hará la Congregación de Madres Cristianas.

En la mañana de dicho día habrá lectura, misa y conferencia y por la tarde lectura, meditación, rosario y conferencia.

Dirigirá dichos ejercicios el R. P. Francisco de P. Cuadras.

El domingo, día 17 misa de comunión general y bendición papal y el 19, fiesta de San José, la comunión mensual reglamentaria.

Dicha Congregación invita a las demás señoras casadas o viudas.

Para combatir las enfermedades del almendro ya Poll Roig y Lluçmayor se han efectuado pruebas del fluido «Cooper» por los señores Felipe Saggese y Hermano en la finca «Galvent» propiedad de don Antonio Carbonell, que fueron presenciadas por don Guillermo Aulet Secretario del Sindicato, don Antonio Salvá don Pedro Mulet, don Miguel Puig, don Rafael Constantino y don Antonio Mataró propietario.

Audiencia

Causa por desacato a la autoridad
Para mañana lunes está señalada en esta audiencia la vista en juicio oral y público de la causa instruida por el Juzgado de la Catedral, contra Pascual Alonso y otro acusados del delito de desacato a la autoridad.

Monumento al Rey don Jaime

En la mañana de ayer una comisión del Excmo. Ayuntamiento formada por el Alcalde don Antonio Pou, los tenientes de Alcalde señores don Guillermo Decallar y don Gabriel Carbonell y el concejal don Nicolás Brondo pasaron a visitar al señor obispo de esta Diócesis, a los señores capitán general y gobernador militar al señor gobernador civil y a los señores presidentes de esta Audiencia, Comandante de Marina y delegado de Hacienda.

Notas municipales

Los asuntos puestos a la orden del día para ser discutidos en la sesión que debe celebrar el lunes próximo el Ayuntamiento son entre otros los siguientes:
Asuntos que quedaron sobre la mesa.
Dictamen de la C. de Gobierno y Policía referente a un proyecto para kioscos.
Oro de la Comisión de ensanche sobre nueva subasta para la venta de una manzana del recinto anexo.
Idem de los inspectores del abastecido.
Catorce dictámenes de la Comisión de obras referentes al ramo.
Dictamen C. Gobierno y Policía sobre un gasto para la G. Municipal.
Otro id. sobre la recogida de la basura de algunos barrios.
Otro id. sobre riego.
Dictamen C. Fomento referente al alta de padron de vecinos.
Otro id. sobre traspaso de una sepultura.
Dictamen C. Ensanche sometiéndolo a la aprobación de la liquidación de las obras de la calle 23.
Otro certificado a buena cuenta a don Tomás Lliteras.
Construir una trageca de conducción de aguas desde la P. Juanot Colom a la de la Ronda.
Cercar una parcela inmediata al depósito municipal de aguas.
Hacienda.—Distribución de fondos.
Id. fórmula de pago de estaciones telefónicas.
Id. crédito para la adquisición de gorras para la brigada sanitaria.
Id. Donativo a la Junta de Damas para os heridos y muertos en Mellilla.
El Alcalde ha dado las ordenes oportu-

nas al contratista de las obras la construcción de la alcantarilla de la calle de la Unión, para que emplee cuanto antes el trabajo a fin de que quede totalmente terminado antes de la época de los calores.

Durante la semana próxima estará encargado del servicio de obras don Guillermo Decallar; del de Alumbrado, don Bernardo Roca; del de Fomento y Beneficencia don Gabriel Carbonell; del de Gobierno y Policía y de Ensanche y Murallas don Juan Horrach.

De Sociedad

Anoche salió para Barcelona nuestro estimado corresponsal en Manacor don Angel Escalera.

Regresará dentro de breves días.

Profundo sentimiento ha causado aquí y especialmente en la ciudad de Leca la noticia del fallecimiento del teniente coronel del cuerpo de Inválidos don Agustín Luque y Maraver, quien, por su bizarría y valor primero y después por sus relevantes prendas personales é indiscutible talento se había hecho acreedor a generales simpatías, no tan solo por parte del Ejército, sino por cuantas personas habían tenido ocasión de tratarle.

Al ministro de la Guerra, se han enviado muchísimos telegramas y cartas de pésame por la desgracia que ha sufrido.

Anoche salieron para Madrid con objeto de dar personalmente el pésame al ministro de la Guerra, el capitán de infantería don Miguel Más y el teniente de infantería don Francisco Argenal, ambos del Regimiento de Inca a quienes unían con el finado estrechos lazos de amistad, casi de hermanos.

Ambos van a Madrid con carácter particular.

Esta noche en el rápido saldrán para Barcelona y Madrid una comisión del Ayuntamiento de Inca formada por los concejales don Francisco Lladrés y don Pedro Balle que van a la Corte para testimoniar el pésame de aquella corporación al general Luque.

Por haber muerto del tifus, se dispuso la traslación del cadáver al depósito de la sacramental de San Lorenzo. El cadáver, encerrado en severa caja negra, fué bajado en hombros de sus primos el teniente de la guardia civil señor Maraver y el oficial del Senado del mismo apellido, del señor Esbray de los generales señores Villanueva y Zubia y de su hermano político el comandante de infantería señor Gotar. La presidencia del duelo la constituyeron el general Luque y otro hijo, Ernesto, el general Villanueva y el médico señor Baquero.

Enviados desde estas columnas al caballero ministro de la Guerra la expresión de nuestro sentido pésame.

Mallorca entera se ha asociado al dolor por que está pasando el sufrido padre.

Según noticias el próximo lunes llegará a esta ciudad en el vapor correo de Alicante nuestro distinguido amigo y colaborador Excmo. señor don Rafael Alvarez Serix inspector general del cuerpo de geógrafos.

Se halla completamente restablecido de la dolencia que le aquejaba nuestro distinguido amigo el médico don Francisco Ribas.

Para Mahón, salieron anoche en el vapor Monte Toro, don Juan Ayxeda, don Alfonso Pascual, don Manuel Quintana y don Enri que Cazeu.

Anoche para Barcelona, salieron en el vapor Bellver, don Reinaldo Herrero, don Miguel Singla, don José Cladera, don Pedro Ferré y señora, don Jaime Mestres, don José Pujol, don Agustín Ripoll, don Gabriel Salas y don Jorge Riutort.

También se embarcó en dicho buque, el coronel de infantería don Francisco Matheu.

Se halla conveciente de la enfermedad que le ha retenido en cama unos ocho días nuestro estimado amigo el pintor don Antonio Galabert.

Restablecido casi por completo de su dolencia, lo cual celebramos, se ha encargado nuevamente del mando del batallón cazadores de Alba de Tormes su digno teniente coronel don Plácido Pereyra Morante.

Ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita doña Catalina Moyá para el ilustrado y joven capitán de la Marina mercante don Ramón Servera.

La boda se celebrará muy en breve.

En el vapor Rey Jaime I, llegaron ayer de Barcelona, don Jaime Pons, don Luis Fábregas, don Benjamin Giberga, don Pedro Coll, don Francisco Veray, don Luis Narí, don Margarita Canals, don José Martí, don María Fuster, don F. Vidal, don Luis Cuyas, don Alfredo Weil, don Ricardo Pagés y don José Puig.

En el vapor Rey Jaime II, llegaron ayer de Argel, don José Pujol y don Francisco Lascolla.

Carretera Andraitx-Estallenchs

Ayer a las once de la mañana y en el local que ocupa el Fomento del Turismo, se reunieron los señores don Mariano Zaforteza, don Miguel Salom, don Joaquín Pascual,

don Ramón Fortuñ, don Antonio Mulet, don Luis Alemany, don Antonio Ferragut, don Antonio Martorell, don Luis Canals, y los Alcaldes de Andraitx y Estallenchs.

Los reunidos se enteraron con gran satisfacción de que el señor Calvet había terminado los trabajos de replanteo de la nueva vía y de que por razones económicas y para mayor seguridad de los viajeros se había decidido que el mal pas d'es Grau fuese salvado mediante un túnel.

Se acordó que el Presidente del Fomento del Turismo sea el encargado de recaudar y aplicar los fondos que se obtengan mediante suscripción pública, y que juntamente con los Alcaldes de aquellos pueblos sea el que lleve a cabo todos los trabajos necesarios hasta la completa terminación del camino proyectado.

Se acordó que los trabajos de perforación de El mal pas d'es Grau empiecen a primeros del próximo mes de Abril.

Se acordó igualmente que los Alcaldes de Andraitx y Estallenchs dirijan solicitud a la Diputación Provincial en súplica de que contribuya a los gastos que ocasione la construcción de la nueva carretera.

El Alcalde de Estallenchs expuso, y fué aceptado por los reunidos, que en atención, que un importante grupo de vecinos de dicho pueblo carece de medios económicos para contribuir a la obra, se encargaría de la construcción de un trozo de carretera mediante prestación personal.

Los ya citados Alcaldes quedaron encargados de abrir en sus respectivas localidades listas públicas para contribuir a la suscripción abierta.

Se acordó dirigirse a los representantes en Cortes de Baleares y al Comisario Regio de Turismo para que influyan cerca del Ministro de Fomento al objeto de que sea favorablemente resuelta la instancia elevada por los Alcaldes de Andraitx y Estallenchs en solicitud de que el Estado se encargue de la conservación del camino de Andraitx a Estallenchs.

Abierta oficialmente la suscripción para los gastos del ya citado camino, se suscribieron en el acto las siguientes cantidades:

Table with 2 columns: Item and Pesetas. Includes Fomento del Turismo (1,000), Don Antonio Martorell (1,000), Ayuntamiento de Estallenchs (500), Ayuntamiento de Andraitx (500), Don Ramón Fortuñ (500), Don Antonio Mulet (500), Total (4,000).

Además se hizo constar el agradecimiento a los propietarios don Ramón Fortuñ y don Antonio Martorell por haber cedido gratuitamente todo el terreno de sus propiedades que cruce la nueva carretera.

De las Islas Inca

Al llegar a esta población la triste nueva del fallecimiento del Teniente coronel don Agustín Luque, hijo y secretario particular del actual ministro de la Guerra, se reunió ayer en sesión extraordinaria nuestra Corporación municipal, acordando en vía a Madrid una Comisión, compuesta de los concejales don Francisco Lladrés y don Pedro Balle, para que en representación del Ayuntamiento pasen a dar el pésame personalmente a la familia del finado.

Acordóse además que al regreso de la Comisión se celebraran funerales en la Iglesia parroquial de esta ciudad, costeados por el Ayuntamiento, en sufragio del alma del ilustre difunto.

Los expresados acuerdos fueron telegrafiadados acto seguido al ministro de la Guerra.

Por muchos particulares de esta población fueron también expedidos numerosos telegramas de pésame, prueba de las grandes simpatías con que cuenta en esta ciudad la ilustre familia del finado.

Sabemos que también salen para Madrid con igual objeto que la Comisión del Ayuntamiento, el comandante don Pedro Ferrer, el capitán don Miguel Mas, el teniente don Francisco Armengol y el propietario don Nemisio Pavón.—C.

Comisión Provincial Sesión de ayer

Bajo la presidencia del señor Massanes, se reunió a las once y media de la mañana de ayer la Comisión provincial, asistiendo los señores Canet y Moll.

Fuó aprobada el acta de la sesión anterior.

Se dió cuenta del expediente promovido por un recurso interpuesto por don Sebastián Mascará y otros concejales del Ayuntamiento de San Lorenzo en alzada de un acuerdo de aquella Corporación por el que se había acordado que la Escuela de niños de la aldea de San Miguel a don Mateo Durán Sureda, acordándose reclamar antecedentes.

Visto expediente promovido por un recurso interpuesto por don Miguel Borrás,

vecino de Sineu, en alzada de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de aquella villa en la sesión extraordinaria que celebró el día 20 de enero último se ha acordado reclamar antecedentes.

Dióse cuenta del expediente relativo a la suspensión decretada por el Alcalde de Buñola de un acuerdo del Ayuntamiento de aquella villa por el que aprobó el proyecto de alumbrado público acordándose reclamar antecedentes.

Visto el expediente promovido por un recurso interpuesto por don Onofre Palmer vecino de Estallenchs en alzada de una providencia del Alcalde de dicha villa se acordó informar al Gobernador que proceda desestimar el recurso y confirmar la providencia apelada.

Acordóse trasladar a la Contaduría las comunicaciones recibidas dando cuenta que no ha sido nombrada todavía la persona que debe sustituir al profesor que desempeña las Cátedras de Cosmografía Piloteo y Maniobras y Dibujo de la Escuela de Náutica, y que el Consejo Provincial de Fomento ha nombrado habilitado a don Miguel Jaume Rosselló.

Fueron autorizados unos vecinos de Sóller para recoger a un niño legítimo acogido en la Inclusa.

Se autorizó al Director de la Misericordia para adquirir por gestión directa materiales que se necesitan en la Escuela Tipográfica; concedió la prórroga del pago de lactancia de un niño legítimo.

Entróse la Comisión de varios asuntos de escaso interés aprobando además el pago de varias cuentas por servicios provinciales.

El señor Canet dió cuenta de que unos consortes vecinos de Mahón que habían prolijado a una niña expósita se habían ausentado de dicha ciudad temiéndose por la suerte que pueda correr la referida niña.

Habiendo acordado la Comisión reclamar los antecedentes del asunto para en su vista poder adoptar las resoluciones que estimen pertinentes.

Sobre dicho asunto el Presidente de la Diputación señor Barceló, recibió anteaayer un telegrama del diputado señor Victory.

No habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

Un robo

Anteaayer llegó a noticia de la policía de que se había cometido un robo consistente en distintas prendas de vestir de una casa-taberna de la Plaza Mayor de esta ciudad.

El Inspector de policía señor Marín dió las ordenes oportunas a una pareja del Cuerpo para que practicara las oportunas gestiones que dieron por resultado la detención de un individuo llamado Antonio Bannasar, el cual se ha confesado autor del hecho.

Dicho individuo con el atestado instruido al efecto ha sido puesto a disposición del Juzgado.

Una carta del cardenal Vives

Acompañando al Decreto que restablece en España las fiestas de San José y del Santísimo Corpus Christi ha dirigido el Excmo. cardenal Vives, nuestro ilustre compatriota, al Excmo. cardenal arzobispo de Toledo la siguiente carta:

«Roma 12 Febrero 1912.
Emm. y Redmo. señor Cardenal Arzobispo de Toledo.

Eminentísimo señor y Hermano venerabilísimo: En la Congregación de la Codificación canónica, el eminentísimo señor cardenal Gennari me ha entregado hoy el precioso Decreto que para España restablece las fiestas de San José y del Santísimo Corpus Christi como días de precepto, para que le envíe a Vuestra Eminencia Reverendísima.

Grande es mi consuelo al cumplir tan devoto encargo. La Santa Sede, al suprimir algunas fiestas de precepto, dejó desde el primer día abierta la puerta para que en los pueblos ó regiones donde la devoción especial lo aconsejase, sin perjuicio de generables ó notales profanaciones del precepto, ni otros graves inconvenientes, pudiesen los prelados acudir al Sumo Pontífice para que fuese conservada como de precepto tal ó tal solemnidad. España, que tanto ama a San José, y donde tan popular es la fiesta con que nuestro pueblo lo venera, logra hoy ver confirmado el honroso favor concedido por Su Santidad León XIII a nuestra amada Patria; y la solemnidad eucarística que en nuestra nación es solemnidad de solemnidades, fiesta la mas popular y más devota de nuestros pueblos, se ve confirmada hoy como de precepto, recompensando de este modo el Papa de la Eucaristía, Pío X, el fervor eucarístico de los españoles, tan admirablemente manifestando al mundo en el memorable Congreso Eucarístico de Madrid.»

CULTOS Para hoy

Inicio de Cuarenta Horas
Concluyen en Montesión en honor de San Francisco Javier: Exposición a las seis y media; a las siete y media misa de Comunión general; a las nueve, diez y once misas rezadas; por la tarde a las seis y media Rosario, ejercicios de la novena, sermón por el P. Inestia, Te Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones
El novenario en honor del Patriarca San José, empezarán en las Iglesias siguientes:

En la Catedral Basílica, a las ocho con meditación y misa. Los domingos que entran, a las siete y media.

En Santa Eulalia, durante la misa de

MAGNESIA ERBA

Purgante ideal para niños y adultos, eficaz en pequeño volumen.—Constituido de magnesina purísima, clacinada, pesada es de gusto agradable y muy fácil de tomar también por los niños.—Útilísima en la estreñez habitual, histerismo, almorranas, enfermedades del hígado y vejiga, gota, flatulencias, etc.—Manteniendo siempre libre el intestino, es un óptimo preservativo contra la apendicitis y cólico miserere.

Depósito general para las Baleares: CENTRO FARMACÉUTICO, Palma.—De venta en todas las farmacias

TELEGRAMAS

POLÍTICA

Madrid 9 a las 18
No hay crisis

Durante la mañana han circulado rumores de crisis señalándose al señor Gasset como ministro que abandonaba el gabinete.

Los periodistas hemos hablado con el señor Canalejas quien nos ha desmentido que hubiera crisis.

Manifestaciones de Canalejas.—Morret y los suplidores—La huelga de loglaterra

El señor Canalejas hablando con los periodistas ha dicho que el señor Morret le había anunciado que hoy hará una pregunta en el Congreso sobre los suplicatorios.

Cree el señor Canalejas que el señor Morret expone su juicio personal sobre dicho asunto, y que no pasará nada.

Añadió el Presidente que ha recibido noticias oficiales de la huelga de loglaterra según las cuales el conflicto presenta un carácter optimista.

Aquel gobierno cree que de cuatro a seis días se resolverá el conflicto.

En cambio las referencias de la prensa son pesimistas.

CONGRESO

Madrid 9 a las 18
Desanimación en la Cámara.—Petición.—Una queja

A las 3:40 empieza la sesión del Congreso que preside el conde de Romanones.

Hay mucha desanimación en la Cámara.

Se aprueba el acta anterior.

El señor García Varo se interesa para la pronta organización del cuerpo de maquinistas.

El señor Aranda solicita los documentos relacionados con el alcantarillado de Cartagena.

El orador se ocupa del caciquismo imperante en Murcia.

Le contesta el señor Barroso.

ESPAÑA EN AFRICA
Madrid 9 a las 18
Operación dirigida por Aldave.—Observando el campo enemigo.—El enemigo no se presenta.—Salida suspendida.—La vuelta al Gurugú

Noticias particulares confirman el reconocimiento verificado ayer en Melilla.

Se movilizaron 9.000 hombres de todos los cuerpos, dirigidos personalmente por el general Aldave.

En el zoco de Had esperaba el general Aldave las comunicaciones heliográficas de las posiciones para comunicar el movimiento del enemigo.

Nuestras fuerzas ocuparon la altura de Igrama.

Los generales Aldave y Jordana observaron el campo enemigo, y en vista de que no se presentaba el enemigo se ordenó a las fuerzas de Ras Medua, Izbeen y Tiafón, suspender la salida regresando al zoco de Had.

Las fuerzas del general Herrero dieron la vuelta a toda la extensión del Gurugú.

NOTICIAS SUELTAS
Madrid 8 a las 24
El título

Dicen de Oviedo que se han adoptado grandes precauciones en la aldea del puerto a consecuencia de haberse desarrollado la enfermedad de tifus.

Ha originado dicha enfermedad el haberse lavado en una fuente pública las ropas de una mujer que importó dicha enfermedad.

En otros pueblos de la provincia se han presentado casos de sarampión.

Viaje regio
El yate «Girald» permanecerá en Alicante durante la estancia de los Reyes en dicha ciudad a donde llegarán el día 14.

Regatos
Comunican de Valencia que los baladros «Valencia» «Rayola» «Pili» «Isabel» y la yola «Valencia» saldrán para Alicante con objeto de asistir a las regatas que han de celebrarse durante la estancia de los Reyes en dicha ciudad.

Nueva vía férrea
Ha quedado terminada la nueva vía de ferrocarril de Nador a Zeluan y en disposición de prestar servicio de convoyes.

Embajada francesa
Ha sido aplazada para el jueves de la próxima semana la salida de la Embajada francesa desde Tánger a Fez.

Robo de una cartera a un juez
Ha sido robada una cartera al decano de los jueces de Valencia, la que contenía 500 pesetas en billetes del Banco de España.

Debut de Pastora Imperio
Según dicen de Sevilla el día 20 del actual debutará la conocida artista Pastora Imperio, esposa del Gallo.

Madrid 9 a las 18
Indultos
S. M. el Rey ha firmado varios indultos reglamentarios.

La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica los decretos del ministerio de Gracia y Justicia conmutando el resto de la pena a Pedro Alcántara que le impuso la Audiencia de Lugo, y a Luis Guerrero condenado por la Audiencia de Caliz.

to de asistir a las regatas que han de celebrarse durante la estancia de los Reyes en dicha ciudad.

El asunto se someterá a la resolución del Consejo de ministros.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO
Barcelona 9 a las 18
Censuras a la política de Delcassé.—Ataques a Regnault

Paris.—En la Cámara el jefe de los socialistas M. Jaurés ha censurado la política exterior del exministro de Negocios Extranjeros M. Delcassé, pues se basa en combinaciones financieras ocultas que siembran recelos entre las naciones.

El leader socialista también censura con dureza el que el Ministro de Francia en Tánger M. Regnault dijera que Francia organizaría su protectorado en Marruecos prescindiendo de España.

Añade que el Gobierno no debía tolerar tales declaraciones de tan alto funcionario y que debía imponerle un correctivo.

El diputado M. Thalens dice que la política francesa en Marruecos de ser dirigirse a buscar la unión de las naciones latinas, en lugar de sembrar las discordias como ahora.

Un explorador danés al Polo sur

Londres.—Un telegrama de Hobard dice que ha llegado a aquella población, Amnuden, el cual dice que el día 14 de Diciembre llegó al Polo Sur y plantó el pabellón danés y que regresó el día 17.

LA HUELGA DE INGLATERRA
Barcelona 9 a las 18
Mas de dos millones de huelguistas

Londres.—Según datos suministrados anoche huelgaron un millón quinientos ochenta mil mineros y seiscientos ochenta mil obreros de otros oficios.

Se han declarado en huelga los ferroviarios.

No se puede socorrer a los huelguistas

Glasgow.—Se sabe que en varios puntos las Cajas de los Sindicatos mineros no pueden socorrer a los huelguistas porque no tienen fondos disponibles para ello.

Próxima reunión de los obreros mineros.—P. ópositos de Asquith

Londres.—En una reunión celebrada anoche por los delegados obreros acordaron reunirse el lunes para tratar de la nueva proposición presentada por el Gobierno para llegar a una solución.

El primer Ministro Lord Asquith encamina sus esfuerzos a conseguir que los obreros se avisten para discutir la solución.

Se confía en arreglar el conflicto.

La huelga -50.000 libras diarias.—Los viveres aumentan de precio

Londres.—Dicen de la región de Durban que la huelga cuesta a la Caja del Sindicato obrero cincuenta mil libras esterlinas diarias y es imposible sostener la huelga.

A consecuencia de esta los viveres aumentan de precio en toda la nación.

GUERRA ENTRE ITALIA Y TURQUÍA
Barcelona 9 a las 18
Sobre la limitación de la guerra

Viena.—Inglaterra propuso a las potencias que exigieran a Italia que limitara la guerra a Trípoli y que Austria y Alemania se opusieron a ello.

Nuevos refuerzos a Trípoli

Roma.—El Popolo Romano dice que es preciso enviar refuerzos a Trípoli y que espera que el patriotismo italiano superará esta nueva prueba.

Detención de 500 beduinos

Cairo.—Las autoridades egipcias han detenido a 500 beduinos, procedentes de Elarich que iban a Trípoli y que se proponían juntarse a los turcos.

Periodista español expulsado

Constantinople.—El Gobierno ha

ordenado la expulsión del periodista español señor Gimenez y otro austriaco por haber elogiado a Italia.

El periodista Gimenez en Atenas.—Se le pone en libertad

Atenas.—Ha llegado a esta capital el periodista español señor Gimenez, quien ha manifestado que fué preso en Constantinopla siendo maltratado sin decirle los motivos.

Por intervención del Consulado de España dicho periodista fué puesto en libertad.

Bombardeo de Smirna
Berlin.—El Berliner Tageblatt publica un telegrama que dice que los italianos han bombardeado a Smirna.

Enriqueta a presencia de dichos restos humanos se ha impresionado mucho. Ha confesado que los tenía en su domicilio, pero al tratar de explicar su procedencia ha incurrido en grandes contradicciones.

A última hora, cuando voy a depositar esta conferencia me dicen en los pasillos del Palacio de Justicia que se asegura que la procesada ha entrado en el camino de las confesiones.

Los jaimistas.—Misa.—Velada necrológica
Esta mañana en la iglesia del Buen Suceso se ha celebrado una misa costada por los carlistas en sufragio de los mártires de la causa tradicionalista.

Han asistido las más salientes personalidades del jaimismo y un numeroso concurso que llenaba el templo por completo.

Esta noche se celebrará una velada necrológica en el círculo tradicionalista.

Cobrador, robado
Esta tarde al subir a un tranvía en la plaza de Cataluña el cobrador de la fábrica de contadores de los señores Samsó Triana, le han sido robadas de una cartera que llevaba cinco mil pesetas.

Esperamos al Ministro de Instrucción Pública.—Tarrasa.—Programa de festejos

En el rápido de media noche llegará a esta ciudad el Ministro de Instrucción Pública don Amalio Gimeno.

Mañana irá a Tarrasa asistiendo a una recepción que en su honor celebrará en el Ayuntamiento y luego a la solemne inauguración de las nuevas clases que han de darse en la Escuela Industrial.

Luego será obsequiado el Ministro con un banquete y un concierto, regresando después a Barcelona.

Do serle posible aplazar el viaje de regreso a Madrid, irá el señor Gimeno, el lunes a Sabadell y a Vilanova.

Montepío de la Prensa.—Estatos aprobados
El Gobernador civil señor Portela ha aprobado los estatutos por los cuales ha de regir el Montepío de la Asociación de la Prensa diaria de esta ciudad.

Periodistas indultados, en libertad

El Capitán general de Cataluña don Valeriano Weyler ha firmado el orden para que sean puestos en libertad el periodista señor Pabías y el dibujante señor Segrista, indultados por S. M. el Rey.

CORRESPONSAL
LA TUBERCULOSIS
es curable con el método del

DR. C. CROUS
Director del Sanatorio Antituberculoso de San Sadurn de Noya (Cataluña) Barcelona
Especialista en las

Enfermedades del tórax y Nerviosas
Consultas en el Grand Hotel hoy Domingo de 9 a 3

Farmacia y Droguería de José Miró
Para la elaboración de los vinos Metabólitos de potasa, ácido tartárico, salita amoníaco, tanino al alcohol, etc.
Colón 23, y Porell 2, 1, 6, Palma de Mallorca

Tip-lit. Amengual y Muntaner

doce con meditación, y al anochecer con exposición del Santísimo y sermón por el R. D. Nicolás Cortés, Fbro.

En Santa Cruz, al anochecer, con exposición del Santísimo y sermón por el R. D. Antonio Lliteras, Vrio, de la misma.

En San Jaime, a las seis y media de la tarde, con sermón por el R. P. Miguel Alcover, S. J.

En San Juan, al anochecer, con exposición del Santísimo y sermón por el R. P. Jaime Rosselló de los SS. CC.

En San Nicolás, al anochecer, con exposición del Santísimo y sermón por el R. P. Bruno de Igualada, capuchino.

En las Teresas, a las diez y media con misa y después sermón por el R. D. Vicente Frau, catedrático de latin del Seminario; luego ejercicio de la novena durante una misa y reserva del Santísimo.

En San Felipe Neri, al anochecer, con exposición y sermón por el R. P. Nicolás Reus, del Oratorio.

En San Juan, a las siete y media con misa; a las once con misa y música y al anochecer con exposición del Santísimo, música y sermón por el R. D. José Auba, Fbro.

En Santa Magdalena, a las siete y media con misa y meditación.

En San Jerónimo, al anochecer, con exposición y meditación.

En Montesión, durante la misa de las cinco y media se repetirá en la misa de siete y media con meditación, música y cánticos.

En S. Francisco, a las cinco y media con misa y a las once y cuarto con exposición del Santísimo, misa y canto.

En el Oratorio de la Misericordia, a las seis con misa y meditación.

En el Socorro, por la tarde a las seis y media, Rosario, sermón cuaresmal y cánticos religiosos.

Visita a la Corte de María
A Nuestra Señora de la Salud en San Miguel. (Privilegiada.)

Para mañana
Ejercicios de Cuaresma flores
Empiezan en San Felipe Neri dedicadas a Nuestra Señora de Guadalupe: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misas mayor; al anochecer Rosario, novena de San José con sermón por el P. Reus y reserva de S. D. M.

Otras funciones
En Montesión. Ejercicios Espirituales que hará la Congregación de Madres Cristianas. Los actos de este día y de los de mas de la semana serán como sigue: Por la mañana a las diez y cuarto, lectura, misa y conferencia; por la tarde a las seis, lectura, meditación, Rosario y confidencia. Dirigirá los Ejercicios el R. P. Francisco de P. Cuadras.

El novenario en honor del Patriarca S. José, empezará en las iglesias siguientes: En la Merced, al anochecer, después del Rosario y Via Crucis, con exposición del Santísimo y sermón por el R. P. Tomás Campó, mercenario.

En Santa Fé, al anochecer, con exposición del Santísimo y sermón por el R. P. Caspar Morey del Oratorio.

En el Socorro, a las siete y media con misa y al anochecer con meditación.

En San Ceyetano, a las cinco y media con misa, la que se repetirá en la misa de las doce con meditación y cánticos.

Visita a la Corte de María
A Nuestra Señora del Puig en San Jaime.

Santorals
—Hoy San Mellon mártir.

Mañana.—Nuestra Señora de Guadalupe y santa Aurea.

Feliz invención ha sido la del autor de la «Piperazina Dr. Grau»; pues ella resuelve la curación de los padecimientos artísticos como sordidez, mal de piedra, reuma, cólicos nefríticos, gota crónica, neuralgia, etc. Depósito general para la isla de Mallorca: Centro Farmacéutico.

DR. GALLEGO
Director Jefe de la Clínica de su nombre de Barcelona
Tratamientos Especiales y exclusivos para la cura rápida de las enfermedades de las

VIAS URINARIAS
Matría, Riñón, orina, ureter y piel
Consultas en el Gr. nº 11 tel hoy Domingo de 9 a 13

COLORES PÁLIDOS
ANEMIA DEBILIDAD EXTENUACIÓN
ABORTAMIENTO de las FUERZAS, etc.
curadas rápidamente por el

HIERRO BRAVAIS
Todas Farmacias y 130, P. Lafayette, París — Folleto gratis.

ANEMIA
TALLER Ó ALMACÉN
Se aquella una que reúna muy buenas condiciones, situadas en la calle de Cortidores.—Información Caldeés, 3, principal.

BARBEROS
Máquinas Jewel a 7 Ptas.
— PERFUMERIA INGLESA —
Cadena, 6.—Palma

Sociedad Cooperativa de ganaderos
Leche garantida

Puntos de venta: Unión, 31; plaza Santa Eufrasia, nº 15; calle Platería, nº 34; Conquistador, 25; Santa Catalina, calle Anibal, nº 19.
Administración central, calle Felis, 13.